

# LA REUNION DE ARAVACA CONCLUYO SIN ACUERDOS

■ No asistieron PSOE ni democristianos

MADRID, 6 (Europa Press).- La reunión que celebraron ayer noche en el domicilio de Joaquín Garrigues Walker en Aravaca (suburbio residencial de Madrid) varios dirigentes de partidos de la oposición, de la derecha y de la izquierda, y personalidades independientes, no fructificó en ningún acuerdo y se limitó a un amplio cambio de impresiones sobre los temas más importantes del momento político.

Los representantes de la Federación de Partidos Demócratas — el anfitrión, señor Garrigues, Ramón Pais, del Partido Demócrata de Galicia, y Joaquín Muñoz Peirats, del Partido Demócrata del País Valenciano — propusieron la formación de una comisión de expertos representantes de la oposición que redactara un texto constitucional para proponerlo al país como alternativa.

La mayoría de los presentes opinaron que la constitución ha de ser el resultado de un proceso constituyente, elabo-

rada por los representantes del pueblo, insistieron en la vía de la ruptura pactada, pacífica y democrática, como salida a la dictadura, y no consideraron conveniente la propuesta de los representantes de la Federación de Partidos Demócratas.

Luego de este tema, se cambiaron impresiones sobre la oportunidad de formación de gobiernos provisionales, a escala estatal y de las nacionalidades y regiones, que garanticen la apertura y desarrollo pacífico del período constituyente, sobre el rechazo de las actuales instituciones, especialmente las Cortes y sobre la legalización de todos los partidos políticos, puntos en los que, en líneas generales, coincidieron las opiniones de los presentes.

Finalmente, también se trató de la conveniencia de preparar un proyecto de ley electoral que siguiera el principio de la representación proporcional, aunque tampoco se formularon conclusiones sobre este punto.

Hubo plena coincidencia en la necesidad de mantener y fortalecer un organismo unitario de la oposición a escala de todo el Estado, con adecuada representación de las nacionalidades.

A la reunión asistieron, junto a los citados, Joaquín Sarrústequi, Rafael Gasset, Jaime Miralles y Vicente Piniés de la Unión Liberal, Raúl Morodo, del Partido Socialista Popular, y Manuel Medina, del mismo partido en Canarias, Miguel Roca, de Convergencia Democrática de Catalunya, Josep Pallach, del Partido Socialista de Catalunya, (ex-reagrupament), Josep Sans, de Esquerra Democrática de Catalunya, Joan Raventós, de Convergencia Socialista de Catalunya, Antonio García López, del Partido Socialista Democrático español, Manuel Azcarate y Ramón Tamames, del Partido Comunista de España, Iñigo Cavero y Fernando Alvarez de Miranda, de Izquierda Demócrata-Cristiana, Enrique Barón (Castilla), Joan Garcés (Valencia) y Alejandro Rojas Marcos (Andalucía), de la Fe-



Joaquín Garrigues Walker, promotor de las dos "cenas de Aravaca". La primera se celebró poco después de la muerte de Franco. En la segunda la oposición moderada no se ha puesto de acuerdo en torno a una futura constitución y ley electoral.

deración de Partidos Socialistas, Antonio García Trevijano, de la Federación de Demócratas Independientes, Ignacio Camuñas, del Partido Democrático Popular, y Francisco Fernández Ordoñez, José Manuel Peydro y José Ramón Lasuén, de la Federación de Partidos Socialdemócratas.

La representación del Partido Socialista Obrero Español, que había prometido su asistencia, no se presentó, mientras que la del equipo demócrata-cristiano del Estado Español rehusó la invitación.